#CRÍTICAPRESIDENCIAL

'Los opositores, vendepatrias'

EL RECHAZO A LA REFORMA ELÉCTRICA FUE UN ACTO DE TRAICIÓN: LÓPEZ OBRADOR

POR IVÁN EVAIR SALDAÑA

PAISBELHERALDODEMEXICO.COM

El presidente Andrés Manuel López Obrador calificó de "vendepatrias" a los diputados federales de la oposición que al votar en contra, frenaron su iniciativa de reforma constitucional en materia eléctrica. Especialmente, arremetió contra el PRI y MC señalándolos como "paleros del PAN".

También descartó insistir al Congreso de la Unión que apruebe en este sexenio una reforma constitucional en materia eléctrica, pero recomendó a la candidata o candidato presidencial de Morena para el 2024 "retomar esa tarea".

"Ayer se cometió un acto de traición a México por parte de un grupo de legisladores

EN 18 MESES

- 14 hidroeléctricas quedarán modernizadas en año y medio, dijo AMLO.
- Descartó que el rechazo a su propuesta de reforma fuera una derrota.
- Consideró que PRI y MC consolidaron el bloque conservador.

que en vez de defender los intereses del pueblo, de la nación, se convirtieron en francos defensores de empresas extranjeras que se dedican a medrar y robar", aseveró desde Palacio Nacional.

López Obrador aseguró que estaba preparado para la traición –que calificó de histórica– y por eso blindó el sector con la Ley a la Industria Eléctrica que avaló la Corte.

Añadió que falta nacionalizar el litio y confió que esta misma semana se lleve a cabo con la aprobación de la reforma a la Ley Minera.

ENERGÍAS LIMPIAS

Los gobernadores y gobernadoras del PAN se dijeron listos para impulsar la producción de energías limpias.

"Nuestros estados tienen un enorme potencial para generar miles de empleos bien pagados, inyectar dinamismo al desarrollo nacional y cuidar el medio ambiente".



GARANTIA

No va a aumentar el precio de la luz (con la LIE). Pero, para estar más seguros, se requiere la reforma constitucional".

ANDRÉS M. LÓPEZ O. PRESIDENTE DE MÉXICO

